

JEFE COMUNAL PORTEÑO DESCARTÓ IRREGULARIDADES, MEDIANTE COMUNICACIÓN DE MUNICIPIO

Caso Farmacias Populares: funcionario denuncia negligencia de alcalde Sharp como tesorero de la asociación

C. CARVAJAL Y M. SILVA

Marco Antonio Fernández, quien se define como "creador técnico de las farmacias populares", denunció en su declaración, como testigo, ante la fiscalía un actuar negligente del actual alcalde de Valparaíso, Jorge Sharp en su calidad de tesorero de la asociación (Achifarp). Ello, en el marco del caso Farmacias Populares, en que está formalizado y en prisión preventiva desde junio pasado el alcalde Daniel Jadue (PC), por delitos de administración desleal, fraude al fisco, entre otros.

El funcionario dijo: "Se me invitaba a participar ocasionalmente como apoyo técnico a reuniones de directorio de Achifarp, donde comencé a notar una despreocupación negligente del alcalde —tesorero Sharp— con el trabajo y los recursos de la asociación.

Descansando y desprendiéndose de sus obligaciones en mi participación informal en el espacio".

"Por lo que fue una sorpresa para mí —agrega Fernández— cuando comencé a advertir ciertas situaciones y recomendé tomar más protagonismo en la gestión de la institución para así asegurar el correcto uso de los recursos. Fui ignorado y se bajó el perfil de mis advertencias y sugerencias. Lo cual me dio motivos para comenzar a dudar de las reales intenciones del tesorero Sharp, ya que no podía comprender que semejante irresponsabilidad no era casual o involuntaria".

En ese sentido, sostiene, entre otras cosas, que "cada año aumentaban las críticas sobre la eficiencia en su funcionamiento y el correcto uso de los dineros públicos", pero el alcalde se habría negado "en todo momento, en cumplir responsabilidades básicas del cargo, como era asistir a reuniones de directorio o asambleas,

ni siquiera en estos años se solicitó un balance o estado de cuenta mensual ni menos anual de la asociación".

Afirma que es en ese escenario que "el alcalde Sharp dio la instrucción de que la Municipalidad de Valparaíso dejara de pagar la cuota (a Achifarp) por desconfianza sobre el correcto uso de los recursos. Los cuales debían ser resguardados y supervisados de manera obligatoria por el tesorero Sharp. O sea, el alcalde Sharp deja de pagar la cuota por desconfianza sobre la administración de los recursos por parte del tesorero Sharp".

Sobre este testimonio, desde la Municipalidad de Valparaíso se informó que entre julio de 2017 y septiembre de 2021, período en que Sharp fue tesorero de Achifarp, "no tomó parte, ni directa o indirectamente, de ninguna compra o decisión vinculada a los hechos que investiga la fiscalía. No tuvo acceso a cuentas ni tampoco giro de cheques o participación en la designa-



Jorge Sharp fue tesorero de la entidad entre mediados de 2017 y septiembre de 2021.

ción de funcionarios o secretarios de la Asociación, ya que como consta en decisión adoptada por la asamblea extraordinaria en marzo del año 2019, le fue entregado un mandato amplio de administración al presidente de la Asociación". También, se recordó que "Sharp formalizó su renuncia a la directiva de la Achifarp por sus diferencias con el proceder de la administración".